
ATA  N°  010/2023  REUNIAO  ORDINARIA  DO  CONSELHO  DELIBERATIVO  D0
IPREFSUL.

Aos vinte de setembro de dois mil e vinte e tres (20-09-2023), reuniram-se na sede do IPREFSUL (Instituto de
Previdencia Social dos Servidores Municipais de Fatima do Sul), os membros do conselho curador` por meio
de convocacao, assim disposto os representantes para fins deliberativos com a seguinte pauta:  Leitura da ata
anterior.  socializacao e avaliacao  do  VII  Congresso da ADIMP-MS   em  Corumba, demonstrativo  financeiro
de  agosto  de  2023,  preenchimento  da  documentacao  p6s  viagem.  Esteve  presente  os  conselheiros:  Luiz
Gonzaga  Guimaraes  Wanderley,  Marcelo  Figuiredo  de  Almeida,  Erica  Araujo  Chagas  Pegorari,  Cidney
Grabowski, Breno Pires de Castro Scriptore`  Sandra Balotin, Maria Aparecida  de Oliveira Lima, Vera Lucia
Pereira  de  Souza,  Tiago  Antonio  Pereira  Borges,  Jucelina  Maria  Rodrigues  da  Silva,  conjuntamente  com  a
diretoria do IPREFSUL nas presen¢as de Maria Conceicao dos Santos Souea, Claudete Rodrigues dos Santos.
Rosiney de Cassia Casoti e o secretario executivo Andre Lucas de Lima Braga. 0 presidente Cidney Grabowski
realizou a abertura da reuniao agradecendo os conselheiros presentes. A diretora do lprefsul ` Maria Conceigao
dos  Santos  Souza,  deu boas vindas a todos e na sequencia passou a palavra para a secretaria Sandra Balotin

que  realizou  a  leitura  da  ata  anterior,  sendo  aprovada  por  unanimidade,  seguindo  o  presidente  Cidney
Grabowiski fez a leitura da pauta da reuniao, iniciou sua fala sobre o aulao referente a prova da Totun, dizendo
da importancia e da objetividade a todos os participantes, ap6s fala sobre as faltas e explica que asjustificativas
das faltas serao efetivadas por meio de documentos por escrito,  seguiu para a pauta sobre o concurso e sobre
as  vagas  destinadas  ao  Iprefsul,  assim  Maria  Conceicao  dos  Santos  Souza,  diretora  solicitou  as  vagas  para
organizar  o  quadro  de  funciondrios  efetivos  do  instituto,  sempre  com  o  intuito  de  avancar  o  instituto  de

previdencia de  Fatima do  Sul,  visto  que  ha dificuldades  de  aceitacao  das  vagas dizendo  que  e  importante  a
regularizaeao, sendo necessiria para conhecimento do executivo, com estudos dos segmentos e posteriormente
a aprovacao. informou que foi realizada a notificacao sobre o plano de custeio n 0912023 da camara por meio
do oficio para acontecer a regularizagao  de or¢amentos atrasados, referente a CPL houve urn estudo  sobre a
antiga  legisla¢ao,  sendo  que  ate  dezembro  2023   sera  permanecida  os  mesmos  integrantes  do  conselho,
implantada a nova Lei a partir de janeiro, estando ciente que os custos sao altos, por5m tern suma importincia.
0 conselheiro  Marcelo falou sobre o trabalho de responsabilidade das fun¢6es e das atualiza¢6es de todas as
demandas  de  trabalho,  pois  envolve  muito  acompanhamento  e  o  pregoeiro  deveria  ser  funcao  especifica  e
efetivo, foi aprovado por seis votos a prorrogacao dos mesmos integrantes responsaveis pela CPL, quanto ao

pregoeiro foi sugerido ao Marcelo disponibilizar cursos para formar outras pessoas para exercer a funcao. Na
pauta IV Congresso em Corumba que trata sobre a avaliacao do curso, dizendo que foi produtivo em questao
de conhecimento, por6m com relapao ao transporte foi reivindicado mais atencao pela diretora do instituto. a
mesma indagou sobre a adesao da reforma dizendo que desde 2019 seria  necessario para nao ficar o instituto
defasado e com deficit   atuarial,  sendo  que a pontuacao esta em  declinio  por motivos de atualizapao  da Lei,
ciente que o PRO GESTAO esta sendo regularizado no que se refere  a documenta?ao .Conforme informae6es
obtidas no curso, foi socializado que os computadores deve ter senha individualizada, os celulares particulares
nao  devem  ser  ferramenta  principal  ao  se  referir  a  vida  funcional,  sendo  abordado  sobre  a  formacao  dos
conselheiros com importantes considerac6es sobre as responsabilidades dos conselheiros. 0 presidente Cidiney
Grabowiski socializa que os palestrantes Milton e  Eduardo, atingiram as expectativas  com diversos assuntos
relacionados a previdencia ,trazendo conhecimentos necessarios para os conselheiros, assim, observou sobre o
hotel que correspondeu as comodidades necessdrias a hospedagem, diante do exposto os conselheiros ficaram
satisfeitos com o curso e o aprendizado foi importante, o conselheiro Tiago, abordou sobre as expectativas em
realizar a prova, por6m os que ja sao certificados ficou vago. sendo interessante o instituto aderir varios cursos

para outras pessoas. tamb6m  agradeceu  a oportunidade.  Seguindo  a pauta VII  os  conselheiros  que  foram  na
viagem assinaram os relat6rios da viagem, assim as despesas de fretamento do 6nibus em 8.800,00, inscric6es

para o evento em 3.200,00, hospedagem divididas em partes iguais sendo as mesmas descontadas na diaria RS
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